



日頃より地域の皆様には民生児童委員の社会福祉活動に多大なる理解を頂いており、何かとご協力を賜りまして厚く御礼申し上げます。

私共地区民児協に対し、このような状況下、ぎ委員自身決して無理のない範囲での支援を行なう。そして上部関係機関よ

までもありませんが、新型コロナウイルス感染者が確認されて以来すでに一年二ヶ月が経過いたしました。しかしながら今日なお、完全収束の見通しも見られず不安な日々が続いているおります。

児童委員協議会長 光島 昭博

又、会議・定例会などの開催はその必要性を考慮し三密を避け且つ、会場の使用ルールに従って使用し時間短縮を図る等々です。

当地区（御野学区全域）で本年度当初、シルバー台帳に三千三百六十五人の高齢者が記載されていますが、高齢者マンション等も数多くなかなか本人に直接コンタクトが困難な場合も少なくあります。（民生児童委員二十三名での対応で）

（新）北方分室 御野学区担当：福島・安藤

地域の協力得て 見守り活動推進

児童委員協議会長

光島 昭博

り活動注意事項が示されております。

一つには、見守り高齢者との対面対話は極力避け電話又は手紙・電子メール等でのやり取りをする。そして、見守り対象者の心配事等あれば早めに

中、先般当地区内の某町内会に於いて単身でお住まいの高齢者のご婦人が人知れず他界され数日後に発見されるという痛ましい事案がありました。他の町内会でも同様な事例は近年数件発生したとも

いります。矢田部静子さんのお宅には社協大和田黎子会長、東江道町内会近藤昌弘会長、東江道民生委員・社協事務局長近藤洋士さんの三人でお祝いに訪問しました。

ご本人はかわいい手作りの置物を作るのが趣味とのことです。

香山さんも矢田部さんも大変お元気でございました。百歳おめでとうございます。

（新）北方分室 御野学区担当：福島・安藤



岡北学園の園児たちの出し物を楽しむ参加者（北公民館）

元気の出る会



筒井恵子さんのピアノと中田真理恵さんのバイオリン演奏

クリスマス楽しむ

十二月九日の元気の出る会はコロナ感染防止のために例年のクリスマスのお楽しみ会食は中止し、午後からの開催でしたが、地区公社のスタッフの皆さんは早くから来て、例年と同じようにクリスマスの飾りつけをしてお迎えしました。

最初は岡北学園児の歌とダンスの可愛い姿に目を細めながら楽し

みました。その後は、愛光苑理事長で音楽療法士の筒井恵子さんのピアノと

娘さんの中田真理恵さんのバイオリンの美しい演奏を聞きました。

続いて、筒井恵子さんは、皆さん樂しま

ましたが、皆さん樂しきつた。

十一月は末森愛子看護師の指導で、フレイ

ルチエック・予防・対策等を学びました。一月は

大森豊子栄養士による高齢者向けの栄養のお話でした。三月も開催

しました。

「元気の出る会」についての問い合わせは、各町内の民生委員にお願いします。

（新）北方分室 御野学区担当：福島・安藤

香山さん、矢田部さん

100歳おめでとうございます

議会では今年度、在宅で百歳の長寿を迎えていらっしゃる方をお祝いしました。香山福太郎さんのお宅には、三野町内会大島唯志会長、三野民生委員見復宏さんがお祝いに訪問しました。

矢田部静子さんのお宅には社協大和田黎子会長、東江道町内会近藤昌弘会長、東江道民生委員・社協事務局長近藤洋士さんの三人でお祝いに訪問しました。

ご本人はかわいい手作りの置物を作るのが趣味とのことです。

香山さんも矢田部さんも大変お元気でございました。百歳おめでとうございます。



編集後記

新型コロナウイルス感染症との戦いに明け暮れた令和二年度が終わったとしています。

生活スタイルが様変わりし他人との距離を取ることは良しとされる社会になります。コロナ禍が過ぎ去るまで物理的な距離を取ることはあるが、心の距離は反比例的に近づけたいものです。

御野地区社会福祉協議会では活動に制限もありますが、地域福祉が後退することはないよう、関係機関と連携しながら進めています。

年二回発行している「社協だより」で、その一端をお知らせできればと思います。

ご芳志に感謝致します

地域の皆様にご協力いただきました令和2年度赤い羽根共同募金の御野学区総額は1,581,008円でした。この20%が御野地区社会福祉協議会に還付され、運営の原資となります。

ご芳志ありがとうございました。心のこもった净財は御野地区社会福祉事業の推進に有効に活用させていただきます。



赤い羽根共同募金

地域の皆様にご協力いただきました令和2年度赤い羽根共同募金の御野学区総額は1,581,008円でした。この20%が御野地区社会福祉協議会に還付され、運営の原資となります。

ご芳志ありがとうございました。心のこもった净財は御野地区社会福祉事業の推進に有効に活用させていただきます。